

Hosei TIMES



試験課の工藤です！
最近一気に冷え込む日も多くなり寒暖差の多い日が続いていますね。こういった季節は体調を崩す方もおおいのではないでしょうか？
私は冬に乾燥で喉をやられることが多いのでマスクをしながら寝ています！
それまでは喉が痛くなるが多かったですがマスク睡眠を始めてから激減しました。
お悩みの方は是非試してみてください！

Instagram



◀◀

最近弊社では、このボールを使い、昼休みにしりとりを行っています！

制限時間は2分🕒

最後の人がGood & Newを話すことになっています

今後も昼活を行い、従業員間の仲を深めると共に、応援文化構築を目指していきます



建設調査課 武田



▲▲▲

先日、トイレの水の流れが止まらなくなる不調の修理を行いました。

既設品が廃盤となっていた為、一式の交換を行いました。

初めての交換だった為、完了後に水もれしないか心配でしたが、大丈夫でした。

仕上がりもきれいで満足です！

施設管理課 鬼頭

◀◀

インフラ事業部で懇親会に来ました！

お店の方がチェキを撮ってくださいました

やっぱり飲み会は楽しいですね🎵

建設調査課 武田



コラム



契約社員合同懇親会実施！

セメコン事業部の契約社員合同懇親会を10/27に開催しました。仕事以外の話しも色々出来てとても充実した時間を過ごすことが出来ました！

皆笑顔でとてもよい懇親会でした！



豊清工業
Instagram



Blog

